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Araraquara, 26 de MARÇO de 2025.

Ão
Excelentíssimo Senhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Excelentíssimo Presidente,

Com os devidos cumprimentos, em resposta ao

Requerimento número 454/2025, de autoria do Vereador ALCINDO SABINO, que solicita

informações sobre a participaçãodo município de Araraquara na seleção do Novo PAC

Seleções - Modalidade Educação Básica - Creches e Escolas de Educação Infantil e

Transporte Escolar, informamos, após manifestação das Secretaria Municipal de

Educação, que há o interesse da Administração Municipal em aderir ao programa,

considerando a importância desse investimento para a ampliação da oferta

educacional e a melhoria do transporte escolar.

Após análise conjunta realizada com a chefia da

Divisão de Educação Infantil e da Divisão de Transporte Escolar, identificamos a

necessidade de construção de uma nova unidade de educação infantil no bairro

Parque Alvorada, situado próximo às regiões do Vale do Sol e Jardim São Bento. Essa

escolha foi feita com base na demanda por vagas na educação infantil e na

necessidade de ampliação da rede pública nessa localidade. Para viabilizar a

implantação dessa unidade, solicitamos o apoio da Secretaria de Desenvolvimento

Urbano na identificação de um terreno que atenda aos requisitos mínimos exigidos para

a construção.
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Com relação ao transporte escolar, foi realizada uma

avaliação da frota atual, constatando-se que já há veículos destinados ao atendimento

dos assentamentos e do distrito de Bueno de Andrada. Dessa forma, a necessidade

prioritária indicada para a participação do município no programa está voltada para a

aquisição de um ônibus escolar urbano. Esse veículo terá como principal o atendimento

às saídas pedagógicas dos alunos das diversas unidades escolares da rede municipal,

ampliando as possibilidades de aprendizado e promovendo maior acessibilidade a

atividades educativas fora do ambiente escolar.

Reafirmamos o compromisso da Administração

Municipal em buscar investimentos e recursos que contribuam para o desenvolvimento

da educação no município, garantindo melhores condições de ensino e transporte aos

nossos estudantes.

Colocamo-nos à disposição para o que for necessário,

e renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,

LUIS CLÁUDIO LAPENA BARRETO

Prefeito Municipal

ACF 16.458/2025


